

# Juzgadores deben rendir cuentas, propone King

La candidata a magistrada de circuito en materia Administrativa, Martha Fabiola King Tamayo, admitió que la elección judicial tiene fallas en su diseño, pero es una oportunidad de que los juzgadores sean electos y rindan cuentas ante la ciudadanía.

En entrevista con 24 HORAS, la candidata señaló que realiza su campaña en el oriente de Iztapalapa, por lo que durante sus recorridos debe explicar a las personas sobre lo que significa la elección judicial, pero, en general, dijo, la ciudadanía ha recibido con entusiasmo la posibilidad de elegir a magistrados.

“Es un proceso que si bien es inédito y es muy complejo, va a tener bastantes fallas, por supuesto, por ser primera vez, pero a partir de ahí podemos generar mejores expectativas para la siguiente elección”, refirió.

Además, pidió a los electores confiar en las personas inscritas como candidatas, en especial, en las que tienen una trayectoria en el ámbito judicial y con las “credenciales suficientes para poder sentarnos en esa silla de una manera muy digna”.

Indicó que el trabajo de un magistrado es revisar las sentencias de jueces, por lo que ella utiliza la palabra “apelación” para explicar a la ciudadanía la esencia de su trabajo y el porqué busca el voto, ante

el desconocimiento sobre los próximos comicios.

Aseveró que “la cercanía con la población nos va a hacer empatizar sí o sí a las personas juzgadoras y otra gran ventaja es ver las causas de las personas que nos están contando en la calle”.

La exmagistrada del Tribunal Federal de Justicia Administrativa dijo que, a pesar de tener 23 años de experiencia jurisdiccional, sin la reforma judicial, que colocó el voto popular como modelo de elección de juzgadores, ella no podría acceder al cargo por el que ahora compete.

Indicó que el modelo de elección de jueces y magistrados se pondrá a prueba el próximo 1 de junio y ahí se verán sus virtudes, y es que en palabra de la magistrada: “la ciudadanía percibe como pocos cercanos a los tribunales, no se sienten representados”.

/ÁNGEL CABRERA



**Hay una percepción mala en este tipo de funcionarios, creo que los jueces y magistrados estamos debajo de los tránsitos, en la mala percepción de nuestro trabajo**

**MARTHA FABIOLA KING**  
Candicdata a magistrada



**PRESUPUESTO.** Respecto a los recursos para su campaña, la candidata destacó que esta será financiada con sus ahorros.

